



PPB – Verband der
Psychologinnen und Psychologen
beider Basel



Föderation der Schweizer Psychologinnen und Psychologen
Fédération Suisse des Psychologues
Federazione Svizzera delle Psicologhe e degli Psicologi

Einladung zur Podiumsdiskussion

„Vom Delegationsmodell zum Anordnungsmodell?“

Donnerstag, 17.10. 2019

19:00 - 20:30 Uhr

mit anschliessendem Apéro

Literaturhaus Basel

Barfüssergasse 3

4051 Basel

Derzeit wird an verschiedenen Stellen intensiv über einen Modellwechsel im Bereich der Psychotherapie diskutiert. Der mögliche Wandel vom Delegationsmodell zum Anordnungsmodell ist derzeit in der Vernehmlassung. Im Rahmen einer Podiumsdiskussion möchten wir den Nutzen und die Kosten eines derartigen Systemwechsels diskutieren. Nebst der Frage, wie die Versorgung von – auch schwer beeinträchtigten – PatientInnen gewährleistet werden kann, sollen Themen wie die interprofessionelle Zusammenarbeit zur Sprache kommen. Die Veranstaltung soll dem Austausch zwischen Fachpersonen sowie der Information der Öffentlichkeit dienen. Ein Apéro im Anschluss soll zu weiteren Gesprächen einladen. Es werden diskutieren:

Yvik Adler: Co-Präsidentin Föderation der Schweizer Psychologinnen und Psychologen -

Sandrine Burnand: Fachpsychologin für Psychotherapie FSP - **Martin Eichhorn:**

Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie - **Alain Di Gallo:** Chefarzt Kinder- und Jugendpsychiatrische Klinik Basel, Konsiliararzt Kinder- und Jugendpsychiatrie - **Guy**

Morin: Facharzt für Allgemeine Innere Medizin - **Sarah Wyss:** Grossrätin, Präsidentin der Gesundheitskommission Basel-Stadt - **Moderation:** Inés Mateos

Wir freuen uns über Ihre Teilnahme und grüssen Sie herzlich.
für den Vorstand PPB

Adrian Kamber, Präsident PPB